

IRAK

Regreso a Mesopotamia

VIAJE EN GRUPO – 9 DÍAS

● ● ¿Por qué proponemos Irak?

El territorio actual de Irak coincide aproximadamente con el de la antigua Mesopotamia. Con un pasado rico y variado, este destino es una de las cunas de la civilización y una fuente de riqueza cultural a la espera de ser descubierta. Fue centro de civilizaciones importantes, como los imperios sumerio, babilónico, asirio, caldeo e islámico. Bagdad fue un brillante califato. Episodios mencionados en la Biblia o el Torá, como los del diluvio universal o la Torre de Babel, aluden a hechos ocurridos en esta zona de Mesopotamia. Después de años de guerra y violencia, Irak ha comenzado a atraer viajeros y no solo en el Kurdistán iraquí, sino en el resto del territorio, donde la seguridad mejora día a día. Descubrir este destino será un descubrimiento que cambiará la opinión estereotipada del país.

 [Mapa de la ruta](#)

DÍA	ITINERARIO	COMIDAS	ALOJAMIENTO
27 marzo	Barcelona o Madrid → Estambul → Bagdad		Hotel
28 marzo	Bagdad 🚐 Marismas de Mesopotamia 🚐 Nasiriyah	D	Hotel
29 marzo	Nasiriyah 🚐 Ur 🚐 Uruk 🚐 Najaf	D	Hotel
30 marzo	Najaf 🚐 Kufa 🚐 Karbala	D	Hotel
31 marzo	Karbala 🚐 Babilonia 🚐 Cesifonte 🚐 Bagdad	D	Hotel
1 abril	Bagdad	D	Hotel
2 abril	Bagdad 🚐 Samarra 🚐 Ashur 🚐 Hatra 🚐 Mosul	D	Hotel
3 abril	Mosul 🚐 Erbil	D	Hotel
4 abril	Erbil → Estambul → Barcelona o Madrid		

D: Desayuno A: Almuerzo C: Cena

27 marzo | BARCELONA o MADRID → ESTAMBUL → BAGDAD

Salida en vuelo regular a Bagdad. Llegada y trámites de visado. Traslado al [Hotel Qasr Masbah](#) o similar. Alojamiento.

28 marzo | BAGDAD 🚐 MARISMAS DE MESOPOTAMIA 🚐 NASIRIYAH

Desayuno. Visita de las marismas de Ahwar. Esta región, declarada Patrimonio de la Humanidad, comprende tres áreas de vestigios arqueológicos y cuatro zonas de humedales pantanosos. Los "tells" o montículos de Eridu, Uruk y Ur son vestigios arqueológicos importantes de las primeras urbes sumerias en la Baja Mesopotamia, que florecieron entre el tercer y cuarto milenio a.C. Por su parte, las regiones de humedales pantanosos ("ahwar") de esta región de Irak meridional son únicas en su género por ser uno de los mayores deltas interiores del planeta y por estar situadas en un medio natural extremadamente árido y cálido. Las llamadas marismas de Mesopotamia son humedales y zonas pantanosas formadas por aguas fluviales que albergan una población autóctona con una cultura milenaria que vive de los recursos naturales de la zona (vegetación, ganadería y pesca) y construyen sus casas flotantes o "mudhif" a base de cañizo. Este enclave natural de gran diversidad biológica fue puesto en el punto de mira por Saddam Hussein ya desde los 80, que construyó una treintena de presas en el Tigris y el Éufrates, destruyó los ecosistemas y redujo la superficie de las marismas. Visitaremos el monumento dedicado a los mártires de la región. En las típicas barcazas de caña o "mashjuf" recorreremos los canales que transcurren entre cañas y vegetación y veremos diferentes aves autóctonas. Saldremos de los "ahwar" para dirigirnos a Nasiriyah. Llegada y alojamiento en el [Sumerion Hotel](#) o similar.

29 marzo | NASIRIYAH 🚐 UR 🚐 Uruk 🚐 NAJAF

Desayuno. Saldremos de Nasiriyah en dirección norte para dirigirnos a Ur. La ciudad sumeria de Ur se sitúa en el actual Tell el Muqayyar, cerca de la antigua desembocadura del río Éufrates, sobre un afluente ahora seco de este.

Fundada en el cuarto milenio a.C., se convirtió en una de las principales ciudades-estado sumerias durante todo el tercer milenio a.C. Los principales lugares para visitar son el Zigurat de Nanna, la Casa de la Riqueza o Templo de Nanna, la Casa de las Tablillas o Casa de Justicia, el Ehursag o Palacio de Shulgi, el Giparu o Palacio de las Esposas de Nanna, el Cementerio Real y la Casa de Abraham. Continuaremos hasta Uruk, la primera gran urbe de la humanidad que fue el origen de la Épica de Gilgamesh, el rey local que fue en búsqueda de la inmortalidad. N obstante, ante todo, fue el origen de una serie de novedades en el desarrollo de la civilización en un momento clave de la historia. Visita del yacimiento arqueológico de Uruk (Tell Warka).

Por la tarde llegaremos a Najaf, donde visitaremos la tumba-mausoleo del Imam Ali Ibn Abi Talib, al quien los chiíes consideran su primer imam y origen de una doctrina religiosa, el chiismo duodecimano, que actualmente domina países como Irán o Irak. Con Ali y su descendencia se inició el cisma político y posteriormente ideológico entre chiíes y sunníes. Najaf, junto con Karbala, son los centros de peregrinación más importantes para el chiismo. Solamente La Meca y Medina las superan en número de peregrinos musulmanes. Alojamiento en el hotel [Du Hotel](#) o similar.

30 marzo | NAJAF 🚕 KUFA 🚕 KARBALA

Desayuno. En los confines del lago salado que da origen a la ciudad se encuentra Wadi As Salam o el Valle de la Paz, el mayor cementerio del mundo donde se encuentran las tumbas de varios profetas. Muchos devotos chiíes de otras tierras aspiran a ser enterrados allí para volver de la muerte junto con el Imán Alí el día del Juicio Final. A lo largo de los siglos se han construido hospicios, escuelas, bibliotecas y conventos sufíes alrededor del santuario de Alí, que han convertido a la ciudad en un centro del conocimiento y la teología chií. Visitaremos Kufa, construida a orillas del Éufrates. Visita de la mezquita de los compañeros de Hussein (Taqfiq Al Thaqafi, Muslim Bin Aqil y Hani Bin Urwa) donde, en un ambiente relajado y en patios espaciosos, podremos presenciar el vaivén de los fieles que hacen sus plegarias y rituales en diferentes mausoleos. En este lugar se conmemora también el asesinato de Alí. Por la tarde llegaremos a Karbala, más conocida como el lugar de la batalla de Karbala en el año 680, donde el ejército de Yazid I, en defensa del califato omeya, venció al ejército de Hussein y sus partidarios. Visitaremos los mausoleos recubiertos de oro, plata, espejos y azulejos, y presenciaremos la aglomeración de peregrinos en el interior y exterior de las mezquitas, una experiencia inolvidable. Alojamiento en el [Hotel Baron Karbala](#) o similar.

31 marzo | KARBALA 🚕 BABILONIA 🚕 CTESIFONTE 🚕 BAGDAD

Desayuno. A 85 km al sur de Bagdad encontramos Babilonia (Bab-Ilu o Puerta de Dios), que llegó a ser una de las ciudades más importantes e influyentes de la historia de la humanidad. Las ruinas de Babilonia constituyen el vivo testimonio de la época dorada de la ciudad descrita por los judíos en la Biblia, así como una expresión de la creatividad excepcional del arte neobabilónico en su máximo apogeo. El zigurat de Marduk está asociado a la Torre de Babel o los Jardines Colgantes de Babilonia (considerados una de las siete maravillas del mundo antiguo), que han sido una fuente de inspiración para la cultura artística, popular y religiosa a nivel mundial. Desde el abandonado palacio que Saddam Hussein se hizo construir en un montículo artificial, apreciaremos el plano rectangular de la ciudad de Nabucondonosor siguiendo las líneas de los canales de regadío, que está dividida en dos por el Éufrates, así como la sucesión de múltiples recintos amurallados. Accederemos al recinto por una réplica de la Puerta de Ishtar y visitaremos el museo de maquetas y réplicas. A continuación, entraremos en el Palacio Sur de Nabucondonosor que Alejandro Magno también utilizaría como sede del trono y capital de su nuevo imperio. Visita de la Puerta de Ishtar, la Vía Procesional, el Templo de Ninmah o Madre Diosa y la estatua del museo. Continuaremos hasta Ctesifonte (Taq e Qisra), a 30 km al sur de Bagdad, que se convirtió en capital sasánida durante el siglo III, cuando el rey Shapur I construyó el Palacio Blanco, del cual se conserva todavía el gran Iwan (37 m), el arco más grande jamás construido hasta la época moderna. Llegada a Bagdad hacia el atardecer. Alojamiento en el [Hotel Bilitom](#) o similar.

1 abril | BAGDAD

Desayuno. Bagdad, la capital de Irak, constituye la segunda ciudad más poblada del mundo árabe por detrás de El Cairo, con casi 9 millones de habitantes. Situada a ambas orillas del Tigris y de orígenes pre-babilónicos, fue refundada en el siglo VIII por el califa abasí Al Mansur, que la convirtió en la capital del Imperio islámico abasí. Fue una de las mayores ciudades de la Edad Media durante gran parte del Califato abasí. Rápidamente se convirtió en el centro cultural, comercial e intelectual más relevante del mundo medieval. Llegó a ganarse el sobrenombre de "casa de la sabiduría" en honor a su famosa biblioteca, junto al río Tigris. Con el reconocimiento de Irak como estado independiente en 1932, después de la desaparición del Mandato Británico para Mesopotamia, Bagdad recuperó su capitalidad e independencia. A primera hora, visita del bazar tradicional, la Madraza Mustansiriyah y el palacio de la época abasí. Visita del Museo de Irak, el centro arqueológico por excelencia del país, que acoge las mejores colecciones del mundo mesopotámico. Reinaugurado en 2015 y todavía en proceso de recuperación después de guerras y saqueos, actualmente conforma un legado histórico único, con las salas neolítica, asiria, babilonia, de marfiles, de Hatra, islámica, etc. Alojamiento.

2 abril | BAGDAD 🚕 SAMARRA 🚕 ASHUR 🚕 HATRA 🚕 MOSUL

Desayuno. Visitaremos tres de los seis lugares declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en Irak. Saldremos temprano de Bagdad en dirección norte. A unas dos horas se encuentra Samarra, la capital del Imperio abasí entre 836 y 892, que se extendía desde el Magreb hasta Asia Central. La Gran Mezquita y su famoso minarete helicoidal (malawiy) se encuentra en restauración y es solamente la parte más visible de un proyecto urbanístico sin igual que incluía unas 10.000 hectáreas de edificaciones, avenidas, palacios, etc. Visita de la mezquita de Abu Dholuf. Continuaremos el recorrido por el mundo antiguo con la visita del sitio arqueológico de Ashur, junto al río Tigris, la primera capital del Imperio asirio que, con el centro en Mesopotamia, llegó a dominar el Levante y partes de Anatolia, extendiéndose desde Egipto hasta Elam. Destaca el Palacio Antiguo (siglo XVIII a.C), la Tumbas Reales de los reyes asirios y el Gran Zigurat de Ashur, desde lo alto del cual podremos tener una panorámica circular de todo el valle del Éufrates. La última visita es Hatra, ciudad de Shamash, el dios Sol. Dentro de sus más de 6 km de muralla se encontraba la ciudad, con los templos principales. Continuación hasta Mosul. Llegada y alojamiento en el [Hotel Baron](#) o similar.

3 abril | MOSUL 🚕 ERBIL

Desayuno. La ciudad de Mosul fue declarada capital del Estado islámico en 2014 desde la Gran Mezquita An-Nuri. Hasta que fueron derrotados por una coalición de fuerza locales e internacionales, dinamitaron todos los mausoleos y lugares de culto, así como el museo y restos asirios que encontraron. Visita del destruido centro histórico de Mosul. Para eliminar al Estado islámico se bombardeó el barrio antiguo destruyendo gran parte de los edificios centenarios que formaban una de las ciudades más ricas y orgullosas de su pasado que quedaban en Oriente Medio. Visitaremos el exterior de la Mezquita An-Nuri con el minarete en reconstrucción, pasearemos por calles destruidas y terminaremos en el mercado donde ha vuelto la vida comercial que corre por las venas de Mosul. A continuación, visita de Niniveh, que fue a última gran capital asiria antes de su caída en manos de medos y babilonios (612 ac). Sus dimensiones con sus casi 11 km de murallas y 15 puertas protegidas por leones y toros alados la hacían parecer inexpugnable durante los casi 100 años de capitalidad.

El acceso actualmente está restringido. Visitaremos las murallas asirias y alguna de sus puertas. Si se nos permite podremos acceder al interior del "tell" y disfrutar de una explicación y de una vista general del yacimiento (templos de Ishtar y Nabu, palacios de Senacherib y Assurbanipal). La tumba de Jonas o Nabi Younes es otro de los lugares destruidos en 2014-17 pero ya está siendo reconstruido. En su interior se encontró el palacio del rey Asarhadon). Traslado a Erbil. Alojamiento en el hotel [Erbil View](#) o similar.

4 abril | ERBIL ➔ ESTAMBUL ➔ BARCELONA o MADRID

Traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso. Llegada y fin de los servicios.

●● PRECIO POR PERSONA 2026**SERVICIOS DE TIERRA**

Mínimo 2 personas: 2.245€

Suplemento de 6 a 20 personas: 500€

Suplemento habitación individual: 775€

Revisión de precios: El precio del viaje podrá modificarse por variaciones del precio del transporte derivado del coste del combustible, de las tasas e impuestos incluidos en el contrato y recargos turísticos, de aterrizaje y de embarque o desembarque en puertos y aeropuertos, así como por variación en el tipo de cambio aplicado en enero 2026. En ningún caso, se revisará al alza durante los 20 días anteriores a la fecha de salida del viaje.

●● SALIDA SEMANA SANTA 2026

27 de marzo

●● GRUPO MÍNIMO / MÁXIMO

La realización del presente viaje requiere la participación de un mínimo de 6 personas y máximo 20. De no llegarse a este mínimo, la agencia tiene derecho a anular el viaje a más tardar hasta 20 días naturales antes del inicio del viaje.

●● SERVICIOS INCLUIDOS / NO INCLUIDOS

INCLUYE

- 9 noches de alojamiento en hoteles especificados o similares, con desayuno.
- Todos los traslados y transportes en turismo van o autocar, según el número de personas.
- Entradas a monumentos mencionados en el programa.
- Barcas en el Eufrates y el Tigris.
- Guía oficial iraquí y guía acompañante de habla inglesa (guía de habla castellana a partir de 6 personas).
- Visado.

NO INCLUYE

- **Vuelos y tasas:** Tarifa en base a la compañía TURKISH AIRLINES con cupos disponibles. Salidas Barcelona o Madrid: 1.030€ (tasas incluidas calculadas en enero/26). La opción de otra compañía o tipo de tarifa comporta una variación en el precio. Consultar el coste por reservar asientos de forma anticipada.
- Cualquier otro servicio no especificado en el apartado anterior.
- Seguro de asistencia en viaje y cancelación. Consultar en cada caso.

●● PÓLIZAS OPCIONALES DE GASTOS DE ANULACIÓN, MUERTE O INVALIDEZ Y AMPLIACIÓN DE COBERTURAS

Debido a que tanto las compañías aéreas como los prestatarios de los servicios tienen condiciones de anulación muy estrictas, Altaïr Viajes pone a vuestra disposición seguros especiales de gastos de anulación para que podáis cubrir las cantidades que consideréis según vuestros intereses. Quedan excluidas las actividades físico-deportivas en el medio natural y deportes de aventura. Consultar suplemento y detalle de las coberturas en cada caso.

●● CANCELACIONES

El viajero puede renunciar al contrato en cualquier momento antes del inicio del viaje, teniendo que abonar una penalización que equivaldrá al precio del viaje combinado menos el ahorro de costes y los ingresos de la utilización alternativa de los servicios de viaje. En caso de contratar los vuelos con nosotros, éstos no serán reembolsables una vez emitidos, según las condiciones aplicables de la tarifa.

●● PERSONAS MOVILIDAD REDUCIDA (PMR)

Persona cuya movilidad para participar en el viaje se encuentra reducida por motivos de discapacidad física, sensorial o locomotriz, permanente o temporal; discapacidad o deficiencia intelectual, o cualquier otra causa de discapacidad, o por la edad, y cuya situación requiera una atención adecuada y la adaptación a sus necesidades particulares del servicio puesto a disposición del resto de participantes. Si alguno de los interesados en hacer un viaje a medida es PMR deberá informarnos para poder consultar si el viaje a medida puede ser o no diseñado para cubrir sus necesidades.

●● RESERVAS Y FORMAS DE PAGO

Para formalizar la reserva se abonará un depósito mínimo del 40% del precio total del viaje. Este porcentaje podrá variar en función de las condiciones de los distintos proveedores. El resto se liquidará como muy tarde 10 días antes de la fecha de salida. Se aceptan como métodos de pago: transferencia bancaria, cheque nominativo o tarjeta (exceptuando Amex y Dinners). Para pagos en efectivo consultar condiciones legales.

●● INFORMACIÓN PRÁCTICA

VISADO

Para realizar los trámites de autorización del visado en Irak se necesita la copia del pasaporte original escaneada en el momento de realizar la petición. El importe del visado está incluido en el precio.



Recomendamos consultar la web del [Servicio de Atención al Viajero Internacional](#).

Con la colaboración del Servicio de [Salud Internacional del Hospital Clínic de Barcelona](#).

DIVISA

La moneda nacional es el dinar iraquí (IQD), consultad el cambio en: [XE converter](#).

CARACTERÍSTICAS DEL VIAJE

Después de muchos años de guerra y violencia, la República de Irak abre las puertas al turismo. Pese a la inestabilidad política, económica y social, se puede conocer de primera mano lugares míticos de la historia pasada y presente como las ciudades sumerias de Ur y Uruk, Bagdad, Al Mansur (la capital imperial de Bagdad) y Harun Al Rashid, la antigua capital Samarra y la Basora de los marineros y comerciantes árabes. También nos acercaremos a reservas naturales únicas como las marismas de Mesopotamia, donde los habitantes llevan una forma de vida milenaria; o a lugares de creciente importancia religiosa en el mundo islámico de Oriente como los centros de peregrinaje de Karbala, Najaf, Wadi Salam o Kufa.

Viaje con salidas garantidas para un mínimo de 4 personas en las fechas indicadas con guía inglesa, y con acompañante de habla castellana a partir de 6 personas. Los desplazamientos se hacen en turismo, van o autocar según el número final de pasajeros. Hay que tener en cuenta que el estándar de los vehículos no son los mismos que a Europa. Los hoteles son de categoría 4* y no son equivalente a los de la misma categoría que aquí.

El nombre del hotel se confirmará en el momento de entrega de la documentación, que puede llegar a ser 4 días antes de la salida. El coste aproximado de las comidas y cenas es de 150€.

CLIMA

En el mes de abril, el clima en Irak corresponde a la primavera y se caracteriza por temperaturas cálidas y un ambiente mayormente seco. Durante el día, las temperaturas suelen oscilar entre los 25 y 30 °C, especialmente en las zonas centrales y del sur, mientras que por la noche el clima es más fresco y agradable. Las lluvias son escasas, aunque en el norte del país pueden presentarse algunas precipitaciones ocasionales. En general, abril es un mes soleado, con días largos y un aumento progresivo del calor, pero aún sin alcanzar las temperaturas extremas del verano.

SEGURIDAD

Sobre cuestiones de seguridad, recomendamos consultar la página web del [Ministerio de Asuntos Exteriores](#).

●● PARA SABER MÁS DE IRAK

Utiliza el amplio fondo bibliográfico de la Librería Altaïr. Hemos recopilado un conjunto de guías, mapas y libros sobre [Irak](#) que pueden consultar con la finalidad de sumergirte en el territorio a través de la literatura.

●● CONDICIONES GENERALES

Las condiciones generales se encuentran en nuestra [web](#).